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● 会 長 報 告        平野 純也君 

皆さん、こんにちは。

ちょうど今週は、ノー

ベル賞の受賞発表が

行われる一週間となり

ます。ノーベル賞の

スウェーデンの発明

家アルフレッド・ノーベルが、遺言に基づき、

「物理学」、「化学」、「生理学・医学」、「文

学」、「平和」、「経済学」の 6 つの分野で「人

類最大の貢献をもたらした人々に贈られる賞

です。それぞれの分野で毎年 3 人までが受賞

し、これまでに 900 人を超える個人と団体が受

賞しています。今回は、ノーベル化学賞の有

力候補として、日本人の東大・藤田誠氏、京大・

北川進氏の２人が注目されています。 

昨日から静岡産業大学での冠講座がスタートし、

初回の昨日は、私が担当してきました。 

この産業大学の冠講座はもう10年以上前から藤枝

ロータリークラブが担当しており、以前は半年間全

てを当クラブで担当していましたが、近年は商工会

議所と半々で行っています。冠講座は、ロータリー

クラブ以外にも藤枝市や静岡市、静岡銀行、電通、

TOKAI、中部電力、行政書士会などが、様々な

「履修科目名」で開催しております。当クラブの講

義は「地域産業論 B」の履修科目となります。昨日

は約 60 名の生徒が出席していました。 

今回の私の講義では、前半にロータリークラブ

についての活動として、主に「ポリオ撲滅運動」や

「ウクライナへの支援」、「アフリカウガンダへの人道

支援」について、動画を入れながら紹介しました。

またロータリー平和センター、ロータリー米山記念

奨学会についての紹介、そして、藤枝ロータリーク

ラブの概要と最近の活動内容の写真を見せながら

紹介してきました。 

後半は、私の職業についての話をしました。税

理士業務の仕事内容の説明、そして最新のクラウ

ド会計システムについての紹介をしました。 

最後に、学生にはどんな仕事をしたいですか？

と質問したり、「鳥口牛後」の四字熟語を使って、大

企業への就職だけではなく、中小企業、あるいは

起業することも、考えてみてくださいと話しました。

そして将来、社会人になったら、どこのクラブでもい

いので、ロータリークラブへ入会し、一緒に奉仕活

動しましょう、と話してきました。 

おとなしい生徒が多いせいか、こちらから学生へ

質問しても、反応が少なく、寂しい感じもしましたが、

ロータリークラブの良い活動をしっかりと伝えること

ができたと思います。 

この冠講座の今後の予定としましては、朝比奈さ

ん、杉浦さん、村松 繁さん、そして最終回 11 月 12

日は小泉ガバナーによる講義は、例会となります。

火曜日の 13 時 20 分から４F のウィステリアホール

です、お時間の都合の取れる方は出席してみてく

ださい。 

さて、本日の卓話は、2620 地区奉仕活動委員

会 副委員長の川井啓介様、委員の市川浩透（ひ

ろゆき）様をお招きし、卓話をしていただきます。 

● 理 事 会 報 告        増田 貴行君 

・11.12月例会プログラムが承認されました。 

・11/6委員会卓話（戦略計画）について、アン 

ケートを元にテーブルメイト席にてディスカ 

ッションとなります。承認されました。 

・12/18クリスマス家族夜間例会について、日 

時・料理・席次・同伴者・アトラクションに 

ついて承認されました。 

・10/9地区委員卓話（奉仕活動）について、地 

区委員２名による卓話となります。承認され 

ました。 

・10/23職場訪問例会①について、謝礼１万円 

＋例会時に募金 BOXを回します。承認されま 

した。 

・11/12ガバナー冠講座について、ガバナー依 

頼書類のみ承認されました。その他、予算・
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委嘱状についての確認は 11 月理事会へ継続

審議となりました。 

・11/20地区委員卓話（ロータリー財団）につ 

いて、卓話者の連絡待ちの為、11月理事会へ 

継続審議となりました。 

・11/27ガバナー補佐訪問②について、IM説明 

となります。承認されました。 

・12/4クラブ年次総会について、１１月理事会 

へ継続審議となりました。 

・12/11委員会卓話（保健）について、村松先 

生の卓話が承認されました。内容は 11月理事 

会へ継続審議となりました。 

・次年度役員承認について、承認されました。 

・地区補助金事業「音楽フェス」について、現 

在決まっている内容の報告がありました。継 

続審議となります。 

・新年賀詞交歓会について、南クラブへ予算や 

席次について確認、アトラクションは江﨑さ 

んと調整中とのこと継続審議となりました。 

・藤枝市国際友好協会交流会及び式典について、 

会長出席となりました。 

・インターアクト指導者講習会について、順心 

高校さんとインターアクト担当鈴木邦昭さん 

が出席します。登録料は、各 1万円の負担と 

なります。（順心さん負担額は昨年より＋ 

5,000円） 

● 幹 事 報 告         増田 貴行君 

・藤枝順心中学校 高等学校より 

全国大会出場支援についてお礼が届きました。 

・藤枝市緑をすすめる会より 

第 85回植木祭り 花と緑のフェスタ inふじ 

えだのご案内が届きました。 

● 出 席 報 告         松葉 隆夫君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

32／41 78.04％ 32／41 78.04％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○朝比奈孝君 ○石上君 内田君 ○大塚君 

河森君  ○北島君 ○玉木君 ○戸田君 

○仲田君 ○松田君  ○望月君 

※〇印は欠席連絡あり 

 

(２)メークアップ者 

朝比奈 孝幸君（9/26奉仕） 

石上 忠義君（9/26奉仕） 

 

● ビ ジ タ ー                      

川井 啓介様（浜松中ＲＣ） 

市川 浩透様（浜松東ＲＣ） 

● 地 区 委 員 卓 話                   

 

奉仕活動委員会 

副委員長 

川井 啓介様 

 

 

 

 

 

委員 

市川 浩透様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ロータリーの友紹介   村松 繁君 

『ロータリーの友  10月号紹介』 

みなさんこんにち

は。ロータリーの

友 紹介の村松で

す。よろしくお願

いします。 

10 月は地域社会

の経済発展および

米山月間です。また、10月 7日を含む 1週間は

ロータリー学友参加推進週間です。ロータリー

の友もそのテーマに合わせたページも特集され
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ています。横組み 6ページをご覧ください。こ

のページは毎月同じことが載っています。「右下

のロータリーの目的」を是非一度、じっくり読

んでみてください。ロータリークラブが職業人

の集まりであり、職業上の高い倫理観を保ち、

日々奉仕するというロータリーの目的が４つ掲

げられています。 

横組み 7ページからは、「地域社会の経済発展

月間」にちなみ、「名士の足跡と、ロータリーク

ラブ」という特集になります。歴史に名を遺す

名士として「米山梅吉」「渋沢栄一」「福澤諭吉」

の 3人を取り上げています。米山梅吉さん以外

は、ロータリアンではありません。しかし、名

士を輩出した町は、その歴史を背負いさまざま

な縁により、その名士を顕彰する形でロータリ

ー活動を展開しています。13ページの福澤諭吉

翁の写真の周辺の記事に私は心を打たれました。

「抗酒薬・シアナマイドを創案した当地の精神

科医は、こどもから「僕のおじいさん、おばあ

さんは何人いるの？」と聞かれ、30世代前まで

計算した。その結果、10億人にもなることを知

り、人類は疑いようもなく一つの大きな家族だ

と思い至った。この人物こそ中津 RC会員で、日

本から 2人目の RI会長（1982-83年度）となっ

た向笠廣次である。その彼が会長時に掲げたテ

ーマは「人類はひとつ世界中に友情の橋をかけ

よう」であった。 

大分の人口8万人の中津市からRI会長を輩出す

るとは、とてつもないことだなと思いました。 

ページはふられていませんが、22-23 ページ

の写真で始まる特集は、2025年 6月に開催され

る国際大会の開催地、カナダのカルガリーの紹

介です。24ページをご覧ください。写真は見る

角度によっては人や馬の立体的な影に見えるモ

ニュメントだそうですが、その横の文章、「現在、

人口約 160万人のカルガリーは、カナダで 4番

目の都市となりました。」とあります。読み進む

とカルガリーは世界で最も友好的な街に選ばれ

たことがあるそうです。 

続いて p34をご覧ください。ロータリーアッ

トワークの記事です。京都北東 RCの活動が紹介

されています。京都市消防局と連携してタイの

コーンケーン市に消防関係の機材を寄贈してい

る記事です。過去、京都市の廃車になった消防

車 2台を寄贈しましたが、今回は消防士が着る

服を 20セット寄贈したそうです。国際奉仕につ

いて、積極的に活動しているクラブがたくさん

あるんだなあと、気づかされます。 

横組みに移ります。 

4ページからは鋸南 RCのボランティアリーダー

さんの活動の講演記録です。2019年 9月の暴走

半島台風により、住居の 70%が被災、その実態

は屋根の破損でした。とあります。被災者であ

りながら、ボランティア活動をしていく堀田さ

んの活動と友人となった活動家の話しです。自

分自身におきかえて読んでいただきたい記事です。 

9 ページからは本名（ほんみょう）さんという

宮司さんの取材記事です。 

淡路島にある伊弉諾（いざなぎ）神宮の宮司さ

んです。満州の大学で教えていた父とともに満

州に住んでいましたが、敗戦の直前に母の郷里

の静岡に帰り浅間神社の神主になります。とこ

ろが、運営がうまくいっていない伊弉諾神宮の

立て直しのため、派遣されました。「境内は草ぼ

うぼう、神職も 3人」しかいない状態だったそ

うですが、現在は 15から 16人が働いているそ

うです。2006 年、ロータリークラブ入会、

2024-25 年のガバナー補佐となります。印象深

い文章があります。ガバナー補佐就任のあいさ

つでは、「駆け出しの神職だった静岡で仕えた 6

人の大先輩宮司のうち、3 人はロータリアン」

という話しをした。「運転手として随行する折な

どに地域の有力経営者と交流する姿を見て、い

つかはロータリアンになれるような神主になら

なければと思った。」というところです。どうぞ、

みなさんも静岡の浅間さんご出身の神主さんの

活躍をお読みください。 

17ページをご覧ください。 

米山奨学生同士の結婚の話しが出ています。 

女性のアイリスさんは、ご自身のカウンセラー

だったパストガバナーの会社に転職し、結婚生

活の土台を作っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー…… 菅原 慎司君 

ソング…… 我等の生業 
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《10 月の事務局開局日時》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 冠 講 座                     

＜開講日＞ 

     令和 6年 10月 8日㈫ 

＜講義内容＞ 

     「ロータリーと私」 

＜担当者＞ 

平野会計事務所  

       所長 平野 純也君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／八木 晋介君） 

月 火 水 木 金 

14 15 16 17 18 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

21 22 23 25 26 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

28 29 30 31  

 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

  

四つのテスト 

※ 開局日時は変更になる場合があります。 

    最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 


